

PlantaDoce.

Empresa

Siegfried abre un centro de desarrollo 'farma' en Barcelona por 15 millones de euros

El laboratorio abre en Barberà del Vallès un centro de desarrollo de productos farmacéuticos, que incluye la elaboración de medicamentos de alta potencia. La compañía cuenta con dos plantas de fármacos en España con esta apertura

PlantaDoce
10 mar 2023 - 11:30



Marcando territorio. Siegfried ha abierto un centro de desarrollo de productos farmacéuticos por quince millones de euros en Barberà del Vallès, Barcelona. La nueva planta catalana cuenta con avanzados espacios de laboratorios y **capacidades de desarrollo flexibles**.

El nuevo inmueble **tiene una superficie total de 1.500 metros cuadrados y contará con más de cuarenta especialistas calificados para el desarrollo de fármacos**. El centro será importante a la hora de abastecer a la industria farmacéutica con servicios que van desde el desarrollo del producto hasta la comercialización de este.

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/siegfried-abre-un-centro-de-desarrollo-farma-en-barcelona-por-15-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

La compañía elaborará productos orales en estas instalaciones, permitiéndole ofrecer más servicios en esta área del mercado. El centro de desarrollo cuenta con laboratorios de avanzada tecnología e instalaciones pioneras, construyéndose en un plazo de dos años y que ofrecerá un abanico de servicios para sus clientes.

Sigfried posiciona su marca en España con dos plantas farmacéuticas en Barcelona

Wolfgang Wienand, consejero delegado de Siegfried, destaca que “este centro fortalece nuestra red global y mejora nuestro crecimiento; esta inversión refuerza el compromiso en proporcionar a nuestros clientes las más avanzadas habilidades y capacidades para desarrollar y fabricar productos farmacéuticos”.

En 2022, las ventas netas de la empresa fueron de 1.229 millones de francos suizos (1.248 millones de euros) respaldadas tanto por Sustancias Farmacéuticas como por Productos Farmacéuticos, lo que supone un aumento del 15,6% respecto a 2021. El resultado bruto de explotación (Ebitda) es de 272 millones de francos suizos (276 millones de euros), un 31% más que el año anterior.

El beneficio neto creció un 34%, hasta 127 millones de francos suizos (129 millones de euros). El Consejo de Administración propondrá una asamblea general anual para dar aumento de pago a los accionistas a 3,4 francos suizos (3,4 euros) por título.

Wienand menciona que “este 2022, nuestro equipo global nuevamente tomó medidas importantes para fortalecer aún más nuestra posición como líder global en el espacio Cdm y continuaremos invirtiendo en nuestra gente y en nuestra red en para ofrecer un crecimiento rentable a largo plazo también en el futuro. Estamos comprometidos a seguir construyendo sobre lo que muchas generaciones antes que nosotros han creado y seguir adelante con el mismo espíritu empresarial”.